

心の夢

三沢高校3学年通信 vol.3

題字は第一体育館「校歌」より
文責 野澤克哉 平成30年7月2日

感涙！感激！高校総体！



弓道部個人男女東北大会出場！

県内では三沢高校しかない運動部として「ホッケー部」があります。ホッケー部はインターハイ予選が東北大会を兼ねて行われます。6月15～18日に本校のグラウンドと六カ所村で開催された東北大会の応援に行ってきました。

ホッケー部の公式戦を見るのは3年振りでした。六カ所村で男子の試合を応援し、すぐに三沢高校に戻って女子の応援もしました。霧雨で寒く、グラウンドの状態も良くない中で生徒は懸命に戦っていました。結果はインターハイ出場とはなりませんでしたが、3年間本当によく努力したと思います。



男子ホッケー部

野球部を除き、全ての運動部の生徒は高校生活での競技を終えることとなりました。本当に3年間頑張りました。ひ弱だった生徒たちは3年生になって強くなりました。必死で頑張れば結果はついてくる…しかし勝負は厳しいものだ…とも実感したはず。入試も同じです。「合否」という避けられない現実に向き合います。「合格」という栄冠を勝ち取るために…まだまだ努力が必要です。

涙で見ることができなくなるくらい感動…生徒たちが本気でがんばる姿ほど美しいものはありません。去る6月1～4日、今年度の高校総体が県内各地で開催されました。私はソフトボール部と弓道部の応援に行きました。生徒が真剣な顔で競技に臨む姿は、普段の学校生活ではなかなか見られないものです。母校の名誉を賭けて勝負に挑む姿は姿は本当に素晴らしいものです。生徒たちには無限の可能性があるのだ！と教えられた思いがしました。弓道部の個人戦で見事東北大会出場を果たしました。

熱闘・激闘！体育祭！

去る6月28日(木)に今年度の体育祭が行われました。最後の体育祭…総合優勝を目指して桃・青・白・黄・赤・緑の6つの各組は個人競技、団体競技に熱戦を繰り広げました。最後の色別対抗リレーまでここが優勝するかわからない状況の中、見事黄組(3年4組)が優勝を果たしました。同じ色になった1・2年生を見事にリードしていた3年生の姿は立派でした。当日はお忙しい中たくさんの保護者の方々に観戦していただき本当にありがとうございました。



黄組優勝の瞬間です！

小論文講演会開催！

去る6月22日(金)に生徒対象の小論文講演会を実施しました。当日は(株)ベネッセコーポレーション東北支社顧問の菅野俊篤先生をお招きして、『小論文記述を添削者の視点で考えよう』という演題で貴重な講演をしていただきました。小論文は進学する生徒だけでなく、全ての生徒に必要な「批判的思考力」・「多面的思考力」を身につけられるので非常に大切だというお話が非常に印象的でした。生徒たちは真面目に聴講していました。「高校3年生」という雰囲気でした。



7月の行事予定

7日(土)・8日(土) - 進研記述模試

10日(火) - 避難訓練

11日(水) - 午前授業・午後準備

12日(木) - 終日準備

13日(金) - 三沢高校祭開祭式

14日(土)・15日(日) - 三沢高祭

16日(月) - 後片付け・全校集会

17日(火)～19日(木) - 代休

20日・21日・23日～28日・30日・31日 - 夏期講習

